



Scheckübergabe vor dem Kinderhospiz Bärenherz

19.01.2026 16:32 CET

„Zocken 4 Charity“: Ein Jahr Engagement von Patrick Stößel für das Kinderhospiz Bärenherz

Unter dem Titel „Zocken 4 Charity“ sammelte Patrick Stößel über ein Jahr hinweg Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz. In Live-Streams und Spielaktionen mit seiner Community machte er auf das Anliegen aufmerksam und rief zu Spenden auf.

Am Ende kamen 1.900 Euro zusammen. Zur symbolischen Scheckübergabe kamen sein Bruder Chris sowie Maximilian nach Markkleeberg ins

Kinderhospiz Bärenherz.

Patrick Stößel beschreibt die Aktion als gemeinsames Erlebnis. Es sei etwas Besonderes gewesen, einen so hohen Betrag zu sammeln und damit sowohl die Kinder als auch ihre Eltern zu unterstützen sowie die Arbeit der Mitarbeitenden im Kinderhospiz wertzuschätzen.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei Patrick Stößel, seiner Community sowie allen Beteiligten für das Engagement und die Unterstützung.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325